



Clown Beppo ist Roland Kurz, geboren 1960, Dipl. Sozialpädagoge, Erfahrung in der Arbeit mit Kindern, Familien und behinderten und suchtkranken Menschen, Schulungen in Rhythmik, Mitarbeit in Theater- und Kabarettgruppen, Clownsarbeit seit 1984 bei Zirkus RANDALINI, seit 20 Jahren im KAKERLAKI-Clowntheater und seit mehr als 10 Jahren auch solo unterwegs im Süden Deutschland, auch schon mal Norddeutschland und Ausland (also nördlich von Stuttgart und Karlsruhe ;-), Schweiz, ja klar, Österreich auch, Canada, Neuseeland und Fiji-Inseln
- war ich auch schon lustig!

Lust auf Bilder aus 25 Jahren Clowntheater?